



Oficio No. SPA-MEP-2018-5044 DM Quito, 73 muy. 2018 Ticket GDOC N° 2018- 179652

Señor Diego Cevallos SECRETARIO GENERAL DEL CONCEJO **DISTRITO METROPOLITANO DE QUITO** Presente. -

Asunto: ALC-2018-04697

## De mi consideración:

Para su conocimiento y fines pertinentes, adjunto al presente se servirá encontrar el trámite N° ALC 2018-04697, mediante el cual el señor John Gillespie, Director General de la Unidad Educativa Alberto Einstein, solicita se le otorque un reconocimiento por los 45 años de vida institucional de la Unidad.

Sin otro particular por el momento, reciba usted mi sentimiento de distinguida consideración.

Atentamente.

María Eugenia Pesantez SECRETARIA PARTICULAR

**DESPACHO ALCALDIA** 

our

SECRETARÍA GENERAL DEL CONCEJO RECEPCIÓN

Fecha:

27 NOV 2018

Nº HOJAS TRES-CODDI

Recibido por:

Adjunto: 02 HOJAS

Ejemplar 1: SECRETARÍA GENERAL DEL CONCEJO

ACCIÓN	RESPONSABLE	SIGLA UNIDAD	FECHA	SUMILLA
ELABORACIÓN:	G. Salcedo	GDA	2018/11/16	P
REVISIÓN:	M. Guerrero	GDA	2018/11/16	a





D.M. Quito, 22 de octubre de 2018

Doctor

Mauricio Rodas Espinel

Alcalde

Municipio del Distrito Metropolitano de Quito

Presente.-

Estimado Señor Alcalde,

Reciba un atento y muy cordial saludo de todos quienes conformamos La Unidad Educativa Alberto Einstein.

En mayo de 1973, un grupo de miembros de la Asociación de Beneficencia Israelita de Quito, ahora Comunidad Judía del Ecuador, resolvió fundar un colegio con una educación basada en la búsqueda constante de la excelencia académica, que abriera sus puertas a la niñez y juventud sin distingo de nacionalidad, raza o credo religioso y que, en el marco de un concepto educativo laico, desarrollara estudios de Hebreo e Historia de Israel destinados a una mejor comprensión de la milenaria cultura judía.

El funcionamiento de La Unidad Educativa Alberto Einstein fue autorizado mediante Resolución 3084 del 17 de octubre de 1973, del Ministerio de Educación Pública y el lunes 29 de octubre de 1973 el colegio dio inicio a su tarea educativa, bajo el rectorado de Roberto Posso Esquetini. El colegio fue definido desde un principio como un instituto educacional ecuatoriano-hebreo y el objetivo principal que se propuso fue el de educar y formar niños y jóvenes aptos para desenvolverse como ciudadanos responsables, respetuosos de la dignidad humana y de la diversidad cultural y social, preparados en su personalidad y conocimientos para enfrentar la vida.

El nombre de Alberto Einstein fue seleccionado pensando en todo aquello que él representó para la humanidad y para el pueblo judío. Este ciudadano del mundo tuvo un pensamiento y un campo de acción enmarcado en el planeta y, al mismo tiempo, supo mantener su identidad judía aún en circunstancias dificiles tanto para él como para su pueblo.

Con los años, el colegio demostró el alto nivel educativo que ofrecía y mereció diversos reconocimientos que contribuyeron a profundizar su compromiso con la educación de calidad. La Unidad Educativa Alberto Einstein funciona bajo la concepción de una unidad educativa mixta, bilingüe y laica. Desde 1996 se encuentra afiliada a la Organización del Bachillerato Internacional en donde alcanzó la autorización para impartir el Programa de Diploma, en el 2009 obtuvo la autorización para ofrecer el Programa de Escuela Primaria — PEP y en el 2011 para el Programa de Años Intermedios - PAI. Desde el 2008 forma parte de la AASSA (Association of American Schools in South América) y en el 2010 recibió la acreditación que AdvancED-SACS otorga a instituciones educativas de calidad.

**文章 6年**3次将**和中**第1775、





Tomando en consideración la trayectoria académica y de servicio educativo, solicitamos su gentil apoyo para que la Alcaldía del Distrito Metropolitano de Quito considere el otorgamiento de un justo reconocimiento por los 45 años de vida institucional de La Unidad Educativa Alberto Einstein y por su permanente búsqueda de la excelencia académica y su servicio formativo integral de los niños, niñas y jóvenes del país.

Desde ya nuestro eterno agradecimiento por la atención a este pedido el mismo que nos compromete como institución en fomentar y continuar en esta maravillosa labor docente.

stentamente,

John Gillespie

Director General

Alberto Einstein

RECTORADO